
Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 24 juillet 2024 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sylvaine GUILLOT Trésorière Dém. 

Michaël MARTIN-DIT-LATOUR Trésorier adjoint Excusé 

Régine HOUX Secrétaire Excusée 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Présente 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Elia PREVOST Membre Excusée 

 

Table des matières 
1. Présidence .................................................................................................................................. 2 

2. Commission Jeunes .................................................................................................................... 2 

3. Commission communication ...................................................................................................... 2 

4. Divers .......................................................................................................................................... 3 

 

 

  



1. Présidence 

Sylvaine a officiellement démissionné. Willy récupère la trésorerie le temps de trouver quelqu’un 
d’autre. 
Régine a annoncé également son départ, on attend l’officialisation. En parallèle, Sami se propose 
pour rejoindre le CA et être le nouveau secrétaire, OK à l’unanimité. 
 
Point dates confirmées : 

- Toutankhânon le 9 août. C’est complet, 45 paires sont inscrites. Côté buvette, croque 
traiteur, juste classique + chèvre pesto. Willy se propose de faire les frites. Gaufres comme 
d’hab’ mais pas de chantilly. Bière bouteille, soft, etc, pas mal de stock à passer. Citronnade. 
Justine, Mattéo, Willy C., Mélanie et JP seront présents, Willy B. peut-être aussi. A voir pour 
les courses. 

- 07/09, pour rappel, forum des associations, 10-18h, installation le vendredi soir. A voir qui 
sera là. 

- Halloween 2024 les 1, 2 et 3 novembre, Véro OK pour être JA sur 3j. Déclaration sur poona et 
création sur BadNet faites, dossiers à compléter sur le mois d’août. 

 
Point dossier inscription : 

- Livret d’accueil de la ligue à ajouter : label Mon club et moi 
- IC Vétéran plus de restriction de classement 
- Justificatif prise de licence à harmoniser 
- Rappels des tarifs : pour les adultes, 110€ (sans entraînement débutant) et 140€ (avec tous 

les avantages licenciés) ; pour les jeunes, 110€ pour les 7-18 ans, 100€ pour les moins de 7 
ans (ils ont désormais 2 à 3 créneaux par semaine). 

- Rappel, volants à 19€. 
 
 

 

2. Commission Jeunes 

Petit point date sur les événements organisés par le CoDep (TDJ et plateau minibad), pour voir s’il est 

possible d’en organiser un en 2025. 

Lucas interviendra à l’école d’Aulnat à la rentrée, le jeudi 6 et le vendredi 7 matin. 

 

 

3. Commission communication 

Point maillot par Justine : 68% pour le visuel 1, 16% pour le 2 et le 3, sur une 50aine de votes. 
Essayages à prévoir, à proposer avant les commandes. 
 
Points partenaires par Mattéo : Orpi, traiteur, caviste, Crédit Agricole. 
 
Prévu durant l’été : mise à jour le site internet (dossier, créneau et tuto), et autres mises à jour 
visuelles pour les réseaux (résultats IC). 
 
Noëlie refait le point sur ce qu’a initié le CPSF (club inclusif et ESMS&CLUBS). 
 



4. Divers 

Il faut penser à ajouter Lucas à la liste d’adresses mail. 

Lucas rejoint la commission compétition bénévolement. 
Clément voudrait rejoindre la commission communication, à confirmer. 
Sarah H. rejoindra la commission logistique. 
 
Pour les remboursements des déplacements, des jeunes et de l’équipe 1 notamment, on se basera 
sur une estimation des frais réels en utilisant ViaMichelin. 
 

La prochaine réunion du CA sera le 28 août, 19h, lieu à définir 


